

# Perhutani Tabur Benih Pinus Serentak Melibatkan SMK Kehutanan

Mayzha - [SURABAYA.UPDATES.CO.ID](https://SURABAYA.UPDATES.CO.ID)

Nov 5, 2024 - 08:56



Banyuwangi - Perhutani Banyuwangi Barat melakukan penaburan benih pinus bertajuk “Tabur Benih Pinus Serentak Divisi Regional Jawa Timur” yang dilakukan di Persemaian Pinus Petak 59g RPH Sidomulyo BKPH Kalisetail, pada Senin (04/11/2024).

Hadir dalam kegiatan, antara lain Kadep SDM, Umum, IT dan Keuangan,

Administratur KPH Banyuwangi Barat, Plt Waka Adm, Kasi Keuangan SDM, Umum, IT, Asper BKPH Kalisetail, KRPH Purwodadi serta segenap Mandor BKPH Kalisetail, dan mengikut sertakan siswa PKL SMK Kehutanan Samarinda.

Kadep SDM, Umum, IT dan Keuangan, Dian Tri Atmoko mengatakan kegiatan tabur benih pinus ini memang diinisiasi oleh Kadivreg Wawan Triwibowo dan dalam minggu ini serempak dilaksanakan diseluruh Divreg Jatim.

"Hari ini di KPH Banyuwangi Barat besok dilanjut ke KPH Banyuwangi Utara, hari inipun sedang berlangsung di KPH Lawu DS yang dihadiri Waka Divreg," ujarnya.

Diharapkan dalam melaksanakan tabur benih ini sesuai dengan tata waktu yang telah ditetapkan.

"Karena untuk bibit pinus untuk memulai pembuatan persemaian tidak boleh telat tata waktunya karena nanti akan berpengaruh pada kualitas bibit pada saat nanti pelaksanaan penanaman," terang Dian.

Benih pinus dalam pelaksanaan perlu perawatan yang ekstra, dengan menabur yang sesuai dengan tata waktu diharapkan juga dalam perjalanannya pembuatan bibit ini secara periodik bisa dikawal.

"Misal bila ada kendala entah itu akibat hama, prosentase tumbuh yang kurang sehingga kendala itu bisa diantisipasi lebih awal, dalam pelaksanaan penanaman bibit kita sudah sehat dan siap tanam," pungkasnya.

Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan bahwa KPH Banyuwangi Barat siap melaksanakan semua kebijakan pimpinan dan kali ini siap mengamankan target tabur benih pinus serentak.

"Alhamdulillah untuk Penilaian Tanaman (Niltan) KPH Banyuwangi Barat mencapai 99,58%," ujar Muklisin.

Ketua Kelompok 9 siswa PKL SMKKN Samarinda, Pasha Dwi Abadi mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang telah mengikutsertakan mereka dalam kegiatan Tabur Benih Pinus Serentak Divisi Regional Jawa Timur yang dilakukan di Persemaian Pinus Petak 59g RPH Sidomulyo ini.

"Dengan kegiatan ini kami dapat berkontribusi terhadap kegiatan pembangunan hutan dalam hal ini bidang persemaian dan ini sangat berkesan bagi kami serta akan kami praktekan pada pembangunan hutan ditempat kami berasal kelak dikemudian hari," ujar Pasha. @Red.